

INTERNATIONAL

WELCOME TO SAINT-JOSEPH !

Depuis de nombreuses années, le lycée St Joseph inscrit son projet pédagogique dans une démarche d'ouverture à l'international. Et depuis 2017, notre établissement mène activement des projets et des échanges dans le cadre du programme européen Erasmus+. Nous vous invitons à découvrir ici la richesse des opportunités offertes à nos élèves, aux enseignants et aux personnels du lycée. Bonne lecture, Emmanuel FERRON- Directeur.

DNL (Discipline Non Linguistique)

De la seconde à la Terminale, les élèves désireux de progresser en anglais peuvent suivre (au choix) un enseignement en histoire-géographie ou un enseignement en mathématiques, en langue anglaise (une heure par semaine). A cette heure de DNL, s'ajoute en 1ere et en Terminale, une heure d'anglais renforcé. La préparation et la passation du Cambridge Certificate sont également proposées en Terminale.

Long Term Learning

Un premier partenariat avec le lycée San Andres à Leon- Espagne et un futur partenariat (2024-25) avec le lycée HelmHoltz Schule à Francfort- Allemagne permettent à 8 élèves de 2de (3 à 4 par destination) de parfaire leur deuxième langue vivante lors d'un séjour de 5 semaines dans l'un de nos établissements partenaires. Les élèves français suivent les cours avec leurs correspondants et sont logés dans leurs familles. En retour, les correspondants passent 5 semaines au lycée St Joseph.

Pour y participer, un niveau A2 en espagnol ou en allemand est attendu, ainsi qu'une réelle motivation et une certaine autonomie. Le choix des élèves est effectué avec l'aide des enseignants des collèges du bassin et après l'étude d'une lettre de motivation.



IMMERSION EN FINLANDE

IMMERSIONS EN 2NDE

Chaque année, des élèves de 2de du lycée peuvent participer à **une immersion de 5 jours** dans un établissement partenaire Erasmus+ (à Leon en Espagne, à Iitti en Finlande, à Sorrento en Italie par exemple).

Accompagné(e)s de 2 enseignant(e)s ou personnels, ils assistent à des cours, découvrent la culture du pays hôte et sont logés chez leur correspondant(e).

Une thématique est également travaillée dans les établissements. Cette année, ont été retenus les thèmes de : "Démocratie et citoyenneté européenne", "Diversité et Inclusion des élèves à besoins particuliers", "Bien-être et santé".

Les élèves qui participent à ses immersions doivent répondre à un certain nombre de critères : suivre l'option DNL ou "Santé Sociale" ou "Management" et faire acte de candidature via une vidéo (en anglais) de présentation et de motivation.

Un niveau B1 en anglais est attendu ainsi qu'une certaine aisance à l'oral.





LA SEMAINE CULTURELLE EN 1ERE

Tous les élèves de 1ere générale, technologique et professionnelle du lycée ont l'occasion, en classe de Première, de participer à un voyage ou à un échange.

Dans le cadre du programme Erasmus+, et grâce à notre partenariat avec plusieurs établissements scolaires européens, des échanges avec l'Allemagne (Francfort), l'Espagne (Leon), la Finlande (Iitti), la Hongrie (Dabas), l'Italie (Pouzzoles), la Pologne (Poznan) et la Roumanie (Pascani) sont proposés aux élèves du lycée.

Des séjours linguistiques, culturels ou sportifs ont été ou sont organisés en Angleterre (Brighton), Espagne (Andalousie et Bilbao), à Jersey, en Italie (Venise et la Toscane) ou encore aux Pays-Bas.

Un partenariat pérenne avec la Sushila Girl School de Calcutta en Inde offre également (tous les deux ans) à des élèves du lycée et du collège du Sacré Coeur de Lamballe l'occasion d'accueillir un(e) correspondant(e) indien(ne) et de partir une dizaine de jours à la découverte de la culture indienne.

Des séjours en Chine et en Russie (langues enseignées au lycée), un voyage humanitaire au Burkina Faso et un séjour linguistique aux USA ont également été organisés par le passé.

Sans oublier un échange (tous les deux ans) avec le Portugal dans le cadre du jumelage de Lamballe avec la ville d'Oliveira do Barrio.

ECHANGE AVEC LA HONGRIE



LA SEMAINE DES LANGUES

Chaque année, au mois de janvier, le lycée Saint-Joseph vit à l'heure internationale !

Une journée est ainsi dédiée à chacune des langues étrangères étudiées au lycée : anglais, allemand, espagnol, russe et chinois.

Des animations préparées par les élèves et les enseignants, ainsi que des repas à thème sont proposés.

ASSISTANTS DE LANGUE

Qu'ont en commun Shaun, Laura, Inès, Iker, Renzo, Agostina et ?

Tous ont été ou sont assistants de langue allemande, anglaise ou espagnole au lycée !

Ils participent aux cours de langues, préparent des activités à destination des élèves et leur permettent de progresser à l'oral notamment.

Leur dynamisme et leur bonne humeur sont souvent contagieux !



Directeur de la publication : E. FERRON
Graphisme : Y. ROCHEREAU
Rédaction : A. RAFFNER-BIGUET
Edition janvier 2024